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「阪南大学高等学校同窓会・懇親会」（5月 31日） 

  

 阪南大学高等学校同窓会定時総会・懇

親会にお招きいただき、松原市を代表し

挨拶をさせていただきました。阪南大学

高等学校同窓会の皆さんには、本市のま

ちづくりに色々な面で助言をいただき

ながら、心強いパートナーとして、「協

働」の取り組みにご参加いただき、これ

からも松原市にご支援とご協力を賜り

ますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

「城連寺コミュニティセンター竣工祝賀会」（5月 31日） 

  

 城連寺コミュニティセンター竣工祝

賀会にお招きいただき、一言挨拶させて

いただきました。この城連寺コミュニセ

ンターが、城連寺地区において実践して

こられた様々な活動や事業を、行政や各

種団体との連携を図りながら、より多く

の市民の皆さんに参画していただける

拠点施設としてご活用いただけること

を期待しております。 



「松原ブランド研究会第 20回研究会と総会」（5月 29日） 

  

 本年で 6 年目となる、「まつばらブラ

ンド研究会」が阪南大学にて開催され、

私も参加し、ご挨拶させていただきまし

た。 これからも「産・学・官」そして

市民の皆さんが一つとなり、様々なアイ

デアを出し合い、議論を通じ松原ブラン

ドの構築に向け頑張っていただき、「松

原」のみならず、「南河内」の認知度の

向上に繋がっていくよう願っておりま

す。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「松原市シルバー人材センター定時総会」（5月 29日） 

  

 本年も「松原市シルバー人材センター

定時総会」にお招きいただき、ご挨拶さ

せていただきました。松原市シルバー人

材センターには、本市の元希者の方たち

の就労促進の拠点として、ご尽力いただ

きありがとうございます。急速に進む尐

子高齢化の中で、本市のまちづくりに元

希者の力は必要不可欠でありこれから

も、松原市への、なお一層のご支援・ご

協力を賜りますようお願いいたします。 



「第 65回社会を明るくする運動松原地区推進委員会」（5月 28日） 

  

 第 65回社会を明るくする運動松原地

区推進委員会を開催し、推進委員長とし

て挨拶をさせていただきました。これか

らも犯罪のない明るい社会の実現、本市

の世界レベルの安心・安全なまちづくり

に全力で取り組んでまいりますので、ご

支援、ご協力を賜りますようお願いいた

します。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「松原市婦人防火クラブ連合会総会」（5月 28日） 

  

 松原市婦人防火クラブ連合会総会が

開催され、本市を代表して挨拶をさせて

いただきました。婦人防火クラブの皆さ

んには、本市の消防行政に対し、格別の

ご理解、ご協力を賜り、心から感謝いた

します。先を見据えた本市の安心・安全

の礎を築きあげるには、皆さんの地域に

密着した防火・防災活動のネットワーク

が大変重要だと思っております。これか

らも、安心・安全で住みよいまちづくり

にお力添えを賜りますようお願いいたします。 



「松原市元希者の集い」（5月 28日） 

  

 本年も松原市元希者の集いを一日 3

部構成で開催いたしました。替え唄ライ

ブや漫才等で大いに笑っていただき、多

くの元希者の皆さんに楽しいひと時を

すごしていただけたと思います。これか

らも、日本一健康で笑顔があふれるまち

づくりにご理解、ご協力を賜りますよう

お願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「松原市商店会連合会の理事総会に伴う懇親会」（5月 27日） 

  

 松原市商店会連合会の理事総会に伴

う懇親会にお招きいただき、挨拶させて

いただきました。 商店会連合会の皆さ

んには、日頃から、様々な商業活動を通

じた、地域社会の発展への大きなご尽力

に厚くお礼を申し上げました。 これか

らも、本市のまちづくりの中で、一丸と

なって取り組んでいただけるようお願

いいたします。 

  



「第 37回全国 JOCジュニアオリンピックカップ春季水泳競技大会等に出場・結果報告」

（5月 27日） 

  

 松原中学校 2 年生の津田萌咲さんが、

第 37回全国 JOCジュニアオリンピック

カップ春季水泳競技大会や第 91回日本

選手権水泳競技大会等に出場され、結果

報告にきてくれました。今回、全国大会

にて 3 位という輝かしい成績を収めメ

ダルを見せていただきました。また、海

外の強豪選手たちと競技をした経験を

活かし、これからも上位を目指してがん

ばってくださいとお伝えし、がんばる市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

「松原市町会連合会総会、日石奉仕団総会及び不法屋外広告物除去等対策協議会」（5

月 26日） 

  

 松原市町会連合会、日赤奉仕団総会及

び不法屋外広告物除去等対策協議会を

開催されるにあたり、本市を代表して挨

拶をさせていただきました。皆さんには

日頃より本市のまちづくりにおける

様々な場面で多大なるご支援、ご協力を

賜り、誠にありがとうございます。本市

は市民と行政による「協働」を理念に、

より一層健康で安心・安全なまちづくり

に取り組んでまいります。皆様にはこれ

からも本市の地域コミュニティの存続とさらなる強化を目指し、お力添えを賜りますよ

うお願いいたします。 



「阪南大学トランポリン部・スピードスケート部から今までの大会報告」（5 月 26日） 

  

 阪南大学トランポリン部、スピードス

ケート部の選手の方々が世界や全国大

会での活躍について報告に来庁してく

れました。 スポーツのまち松原を背負

って今後も頑張ってくださいと激励い

たしました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

「布忍小学校 3年生・庁舎見学」（5月 26日） 

  

 布忍小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  



「河合小学校 3年生・庁舎見学」（5月 26日） 

  

 河合小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「第 30回わんぱく相撲まつばら場所」（5月 24日） 

  

 市役所市民プラザにおきまして、第

30 回わんぱく相撲松原場所が盛大に開

催されました。わんぱく力士による力強

い取り組みを観戦し「活気あふれるスポ

ーツのまち」の魅力を改めて感じました。

これからも人と人との絆を大切にし、行

政と市民の皆さんによる協働のまちづ

くりを、未来を担う子どもたちに引き継

がれるものにしたいと願っております。

主催の青年会議所の皆さん、わんぱく力

士の皆さん、本当にお疲れ様でした。 



「松原ライオンズクラブ 50周年記念式典」（5月 23日） 

  

 松原ライオンズクラブ 50 周年記念式

典に出席し、ご挨拶をさせていただきま

した。   

 日頃より、青尐年育成、環境保全さら

には献血奉仕活動など幅広い社会奉仕

活動を通して地域社会の発展向上に、ご

尽力をいただいております。今後も、本

市のまちづくりに更なるお力添えをお

願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「ドラゴンゲートによるプロレス」（5月 23日） 

  

 ドラゴンゲートによる「一体感！！プ

ロレスから学ぶ～ハンデではなく個

性！元気！ 勇気！やる気を出そう～」

が開催されるにあたり、一言ご挨拶をさ

せていただきました。 

 本市は、市民の皆さんとの協働により、

障害のある人もない人もスポーツを通

し、元気になり、そして、安心・安全に

地域で共に暮らせるまちづくりを推進

してまいりたいと考えております。 



「市民感謝祭」（5月 22日） 

  

 市制施行 60周年を記念して、バラフ

ェスティバルとのコラボにより市民の

皆さんへ感謝の気持ちを込めて、バラの

イルミネーションや、市議会議員団、NPO

法人障がい者支援ねっとまつばらの皆

さんと一緒に屋台を出店し、多くの皆さ

んに来場していただきました。 

 私も、焼きそばを焼かしていただき、

完売するほど大盛況でした。イベントに

ご来場・ご協力いただいた市民の皆さん

及び各種団体の皆さん、本当にありがとうございました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「バラフェスティバル 60周年記念ミニコンサート」（5月 22日） 

  

 60 周年記念ミニコンサート「～あり

がとうの音花束～」の冒頭にて、挨拶さ

せていただきました。 今年は、第一部

に、ココロ華やぐサックスの世界、第二

部に、バラの香りをフランスの風に乗せ

てを演奏していただきました。今年も地

域婦人団体協議会の皆さんよりローズ

ティーを提供いただき、ご来場いただい

た皆さんには、春の黄昏をゆっくりお楽

しみいただけたものと思います。 



「第 18回全国高等学校尐林寺拳法選抜大会出場・結果報告」（5月 22日） 

  

 大阪夕陽丘学園高等学校 1 年生の川

中梨華子さんが、第 18回全国高等学校

尐林寺拳法選抜大会に出場され、結果報

告にきてくれました。予選敗退で思うよ

うな結果は得られなかったようですが、

全国の強豪選手たちと競技をした経験

を活かし、これからも上位を目指してが

んばってくださいとお伝えし、がんばる

市民応援金を手渡しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

「中央小学校 3年生・庁舎見学」（5月 22日） 

  

 中央小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  



「恵我南小学校 3年生・庁舎見学」（5月 22日） 

  

 恵我南小学校 3 年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所に

もっと親しみをもってもらいたいと思

います。これからも勉強やスポーツに励

み、家のお手伝いもすすんでしてくださ

いと話しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

「第 8回全国小学生ゴルフ春季大会出場・結果報告」（5月 21日） 

  

 松原第六中学校 1 年生の江河鈴さん

が、第 8回全国小学生ゴルフ春季大会に

出場され、結果報告にきてくれました。

57 位で思うような結果は得られなかっ

たようですが、全国の強豪選手たちと競

技をした経験を活かし、これからも上位

を目指してがんばってくださいとお伝

えし、がんばる市民応援金を手渡しまし

た。 



「松原市民生委員児童委員協議会・総会」（5月 21日） 

  

 松原市民生委員・児童委員協議会総会

が開催されるにあたり、本市を代表して

挨拶をさせていただきました。皆さんに

は市民福祉の向上に対し、一方ならぬご

尽力を賜り、心より感謝いたします。こ

れからも地域住民に対する協力や支援

の輪を広げていただき、安心・安全で住

みよいまちづくりのために一層のお力

添えを賜りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

  

「インターナショナルセーフスクール取り組みの着手宣言式」（5月 21日） 

  

 布忍・中央小学校、第三中学校が、大

阪の公立学校では初めてのインターナ

ショナルセーフスクールの認証取得に

向けて、取り組みの着手宣言を行いまし

た。児童、生徒からは、「この取り組み

を通じて、仲間と一緒に安心安全な学校

を目指します」という決意が語られまし

た。私からも、一人ひとりの安心安全の

ために、みんなで楽しみながら取り組ん

で下さいとエールを送りました。 



「天美小学校 3年生・庁舎見学」（5月 21日） 

  

 天美小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

「天美北小学校 3年生・庁舎見学」（5月 21日） 

  

 天美北小学校 3 年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所に

もっと親しみをもってもらいたいと思

います。これからも勉強やスポーツに励

み、家のお手伝いもすすんでしてくださ

いと話しました。 

  

  



「自衛隊募集相談員・委嘱式」（5月 20日） 

  

 松原市内の自衛隊募集相談員 7 名に

委嘱状をお渡ししました。 募集相談員

の皆さんには、自衛官の募集相談をはじ

め、自衛隊に関する情報提供等、地域と

自衛隊を結ぶ大切な架け橋として重要

な役割を担っていただきます。 人材確

保の最前線で、これから 2年間のご活躍

を心から期待しております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「天美西小学校 3年生・庁舎見学」（5月 20日） 

  

 天美西小学校 3 年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所に

もっと親しみをもってもらいたいと思

います。これからも勉強やスポーツに励

み、家のお手伝いもすすんでしてくださ

いと話しました。 

  

  



「恵我小学校 3年生・庁舎見学」（5月 19日） 

  

 恵我小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「松原市火災予防協会・総会」（5月 18日） 

  

 松原市火災予防協会総会が開催され

るにあたり、本市を代表して、挨拶をさ

せていただきました。松原市火災予防協

会の皆さんにおかれましては、日頃より

消防行政の推進に対し、格別なご理解、

ご協力を賜り、心より感謝いたします。

市民の生命と財産を火災や災害から守

り、より安心で安全なまちづくりに、今

後ともご支援と心強いお力添えを賜り

ますようお願いいたします。 



「バラフェスティバル“ローズティサービス”」（5月 18日） 

  

 今年も、『松原市民バラフェスティバ

ル』を開催させていただきました。週末

のイベントに先駆けて、今年も一階市民

ロビーでは、地域婦人団体協議会の皆さ

んによるローズティーとクッキーの無

料サービスを行っていきます。 

 私も、ホッと一息おいしいローズティ

ーをいただきました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

「松原市小学校連合運動会」（5月 17日） 

  

 松原市内の市立小学校の 5 年生によ

る連合運動会が、市民運動広場で開催さ

れ、出席いたしました。 5 年生の皆さ

んには、スポーツのすばらしさ、また、

チームとして力を合わせること、さらに、

チームや学校の枠を超えて互いの努力

を認め合う場にしてもらえれば、と思い

ます。 

  

  



「きれいなまちづくり美化キャンペーン」（5月 17日） 

  

 きれいなまちづくり美化キャンペー

ンに参加しました。このキャンペーンを

はじめ、町会の方々や、企業・ボランテ

ィア団体等による ARP（アドプト・ロー

ド・プログラム）等の清掃活動で、本市

も着実に清潔で地域に愛されるきれい

なまちづくりに発展しております。参加

していただいた皆さん、暑い中本当にお

疲れ様でした。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

  

「ヴィトーリア松原 FCから優勝報告」（5月 15日） 

  

 ヴィトーリア松原 FCの皆さんが、南

河内サッカー連盟春季 5 年生大会にお

いて、優勝の報告にきてくれました。参

加チーム 41 チームの中から見事、頂点

の座を勝ち取り、意気揚々とした報告を

聞き、私もとてもうれしく思いました。

これからも目標を高く持って厳しい練

習に励み、一流の選手を目指してがんば

ってくださいとお伝えしました。 

  



「松原市老人クラブ連合会・総会」（5月 15日） 

  

 松原市老人クラブ連合会（元希者クラ

ブ松原）の総会が開催されるにあたり、

松原市を代表して挨拶をさせていただ

きました。元希者の皆さんには、日頃か

ら様々な活動で元気に活躍されている

ことを大変喜ばしく、そして心強く思っ

ております。これからも、元気づくり・

笑顔づくり・介護予防のリーダーとして

若い世代を導いていただき、行政と市民

との協働の取り組みの中で、皆さんの笑

顔がまち全体にあふれることを願っております。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

「松原北小学校 3年生・庁舎見学」（5月 15日） 

  

 松原北小学校 3 年生の児童たちが社

会学習として来庁すると聞きつけ、公務

の合間をぬって出迎えました。これを機

に普段あまり見ることのない市役所に

もっと親しみをもってもらいたいと思

います。これからも勉強やスポーツに励

み、家のお手伝いもすすんでしてくださ

いと話しました。 

  

  



「第 9回キッズカーニバル」（5月 15日） 

  

 第 9 回キッズカーニバルにおきまし

て、挨拶させていただきました。 松原

市立幼稚園の園児たちが、この日のため

に練習してきた歌や演奏など、元気いっ

ぱいに発表してくれました。 今回のテ

ーマ「笑顔で子育て親育ち」のとおり、

お子さんの家庭とは違う姿に触れる中

で、保護者の皆さんの子育ての視野をさ

らに広げてもらえるよう期待するとと

もに、お子さんの健やかなる成長を心か

ら祈念いたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

  

「なでしこジャパン（日本女子代表）へ応援メッセージ PV作成」（5月 14日） 

  

 2015 FIFAワールドカップカナダ出場

を目指す日本女子代表チームに向けて、

応援メッセージ PVを作成しました。「ス

ポーツのまち 松原」として、本市から

も精一杯応援したいと思います。 

  

  



「壁面付けガラス引戸展示ケースの寄贈」（5月 14日） 

  

 松原中ロータリークラブより、壁面付

けガラス引戸展示ケースを寄贈してい

ただきました。 松原中ロータリークラ

ブの皆さんには、日頃から社会奉仕の精

神により、ふるさと松原のまちづくりに

大きくご貢献いただいております。 こ

れからも、なお一層のご支援ご協力を賜

りますようお願いいたします。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

  

「松原青年会議所の役員との面談」（5月 13日） 

  

 青年会議所の役員さんが来庁されま

した。青年会議所の皆さんには、市民ま

つりやわんぱく相撲など、様々な協働の

取り組みに対し、大きくご貢献していた

だいております。 今後も松原市は、挑

戦する想いを持ち続け、日本一のまちを

目指してまいりますのでより一層のご

支援・ご協力を賜りますようお願いいた

します。 

  



「情報誌ぱど“まみたん”からの取材」（5月 13日） 

  

 子育てコミュニティ情報誌の「まみた

ん」が、インタビューに来られ、私が想

う松原市の良いところや、今後、一番力

を入れたいこと等、子育てに関する想い

についてお話させていただきました。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

 

 

 

 

「三宅小学校 3年生・庁舎見学」（5月 12日） 

  

 三宅小学校 3 年生の児童たちが社会

学習として来庁すると聞きつけ、公務の

合間をぬって出迎えました。これを機に

普段あまり見ることのない市役所にも

っと親しみをもってもらいたいと思い

ます。これからも勉強やスポーツに励み、

家のお手伝いもすすんでしてください

と話しました。 

  

  



「春の交通安全週間駅前キャンペーン」（5月 11日） 

  

 春の全国交通安全運動で駅前キャン

ペーンを実施しました。今年も 5 月 11

日から 10 日間、全国一斉に春の交通安

全運動が実施される中、私も河内天美駅

にて街頭啓発に取り組ませていただき

ました。参加いただきました各種団体の

皆さん、早朝より本当にお疲れ様でした。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 

 

「NHK“すこやか長寿”公開収録」（5月 9日） 

  

 本年 2月に、市制施行 60周年という

大きな節目の年に記念事業として公開

収録を実施することになり、あらためて

本市の魅力を全国に情報発信していき

たいと考えています。 

  本市には、今年の 4月の時点で 90歳

以上の元希者の方は約 1，200 人いらっ

しゃる中、ご長寿元希者のご夫婦から、

健康の秘訣等も伺える内容となってお

ります。 

  本市が目指す「元気あふれるまち」を実現させるために、今後ともご支援、ご協力を

よろしくお願いいたします。 



「交通安全市民大会」（5月 9日） 

  

 春の交通安全運動「交通安全市民大会」

を開催しました。今年も「子どもと高齢

者の交通事故防止」をスローガンに「自

転車の安全利用の推進」「すべての座席

のシートベルトとチャイルドシートの

正しい着用の徹底」、「飲酒運転の根絶」

といった重点項目を掲げ、より一層の交

通事故防止に取り組んでまいります。 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 


